

Gelungene Fahrt nach Zywiec

Schönheiten der polnischen Partnerschaft bewundert

Unterhaching · Der Städte-Partnerschaftskreis Unterhaching besuchte kürzlich die polnische Partnerschaft Zywiec, in der neben anderen Sehenswürdigkeiten auch die zweitgrößte Brauerei Polens steht und das dazugehörige Brauereimuseum. Aber nicht nur im Museum wurden die Bierspezialitäten bestaunt sondern beim »Festwal Biophilia« (Bierfest) gefeiert. Neben 50 einheimischen Biersorten konnten auf dem Brauereigelände auch 350 internationale Biersorten innerhalb von zwei Tagen probiert werden.

Für Hobby-Brauer gab es nicht nur gute Ratschläge, wie Bier zu brauen ist, sondern auch die hierfür notwendigen Utensilien und Gerätschaften. Beeindruckend war auch eine große Lagerhalle, die ähnlich wie bei einem Flohmarkt die Möglichkeit bot, Bierfilzel, Bierdosen gefüllt oder auch leer, bzw. alte Bierflaschen, Gläser und die verschiedensten Kronenverschlüsse aus aller Welt, sowie Bieretiketten, Spielkarten von Brauereien, Tablett, Kappen, etc, etc zu kaufen, bzw. zu verkaufen. Ein Ausflug nach Bielsko-Biala mit Stadtbe-

sichtigung und Besuch des Schlosses, das nun als historisches Museum eingerichtet wurde, gewährte der Unterhachinger Delegation einen bemerkenswerten Eindruck in die Geschichte Kleinpolens und Schlesiens.

Neben den Besichtigungen der neu, bzw. inzwischen fertig gestellten Bauvorhaben in unserer Partnerstadt war auch ein Ausflug nach Zakopane angesagt. Ziel war eine kleine Bergwanderung, die ersten 500 Höhenmeter durften die Gäste aus Unterhaching mit einer Kalesche (Kutsche für etwa 12 Personen, die von zwei rüstigen Pferden gezogen wird) fahren, die nächsten 250 Meter mussten sie aber bis zu einem See, der von den Bergen eingeschlossen das Auge Gottes genannt wird, selber erklimmen. Ein wunderbarer Ausblick, der den körperlichen Einsatz belohnte. Nach einem guten Essen stand dann ein Bummel durch die Hauptgeschäftsstraße von Zakopane an. Die Besucher aus Unterhaching durften sich über einen rundum gelungenen Aufenthalt freuen. Noch mehr Informationen über den Städtepartnerschaftskreis findet man im Internet unter www.staedtepartnerschaft-unterhaching.de.



Die polnische Partnerstadt Zywiec präsentierte sich den Besuchern von ihrer schönsten Seite. Foto: VA